

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Blanco se hunde

En Morelos los ciudadanos se preguntan si están ante el principio del fin del gobierno de Cuauhtémoc Blanco. El barco se hunde y, como ocurre con frecuencia, ya saltaron al océano las primeras ratas para intentar salvarse.

El gobernador despidió, en un solo movimiento, a sus dos principales operadores: el secretario de Gobierno y el jefe de la Oficina del Gobernador.

El cotilleo en Cuernavaca apunta a que la UIF ya tiene listos los expedientes de ambos personajes y Blanco prefirió que se proceda en contra de ellos fuera del gobierno.

La pregunta pertinente es ¿Será suficiente con tirar ese fardo para evitar el hundimiento?

Pablo Ojeda y José Manuel Sanz no son hermanitas de la caridad y si pueden salvarse a cambio de atorar a Cuauhtémoc lo harán. El juego está en los minutos de definición.

Extorsión inflacionaria

No se resaltó en la reunión de ayer en Palacio, pero la inflación que padece la economía mexicana tiene un factor criminal.

Bandas del crimen organizado han encontrado en el cobro de derecho de piso a agricultores una mina de oro. Actúan con absoluta impunidad y los productores trasladan lo que pagan de extorsión al precio final de diversos productos.

Productos de consumo generalizado como plátano, café, limón, aguacate y hasta mezcal, por nombrar algunos de los más conocidos, llegan al consumidor final con un sobreprecio que se origina en el pago de extorsiones.

La solución a este problema no la tiene la Secretaría de Hacienda ni los organismos empresariales, sino la policía a nivel municipal, estatal o federal, que para detener el fenómeno de la extorsión ha sido insuficiente, ineficaz, complaciente o de plano cómplice.

Frente contra feminicidas

“No podemos vivir en un país donde las mujeres desaparezcan y no pase nada”. Lo dijo el ministro Arturo Zaldívar, que es presidente de la SCJN.

No se trata de un analista más, sino de la cabeza de uno de los Tres Poderes de la Unión, de modo que su sentencia es también una autocrítica por el desempeño de los jueces frente al fenómeno inadmisibles del feminicidio.

¿Qué porcentaje de la impunidad que padece la violencia letal contra mujeres obedece al trabajo que no hicieron o que hicieron mal interesadamente los jueces?

Terminar con violencia contra las mujeres es uno de los retos más delicados y urgentes del país, lo dijo el ministro haciéndose eco de la sociedad.

Propuso un frente contra los feminicidas. En la primera fila de ese frente, para que dé resultados, deben estar los jueces.

Monreal no es del club

Ricardo Monreal no es parte del club de las corcholatas.

El presidente López Obrador, autonominado destapador oficial, no lo ha incluido y el senador zacatecano no quiere pelear la nominación presidencial bajo la etiqueta de corcholata.

Dice que es un hombre libre, que puede decir lo que quiera y que competirá por la nominación con la oferta de unidad nacional, que contrasta con la estrategia de confrontación y división, que es, como se sabe, la propuesta del presidente.

Monreal ha insistido en que se inscribiera en el proceso de Morena y no de otro partido político pues a pesar de la exclusión, dijo riendo: “Es un honor estar con Obrador” •

Pablo Ojeda y José Manuel Sanz no son hermanitas de la caridad y si pueden salvarse a cambio de atorar a Cuauhtémoc

